Q.「みんなの子育てひろば」に関して、率直なご意見やご感想をお聞かせくだ さい。
私達の頃には そのような欄はなかったのですが、いい企画ですよね。みん なで盛り上げていきましょう。
1人ひとりの意見が読んだ人に伝わるいい気会だと思う。
mailでもイベントやみんなからの声等が記載されてれば忘れずに読めると思う
PCでは読まない(読めない)人もいると思うので、たまには紙面で配布してもいいと思う
あっあれってどうすればと思った時子育てひろばを見たらと思う様に作って欲し い
あまり昔の人の意見を聞いても、時代にそわないことがある気がします。
いいと思います。
いいと思います。これからももっと色んな内容を見たい
いいと思います。関心のない人にも地域で子育ての意識が持てればと思いま す
いい取組みだと思います

いろいろな子育ての情報が欲しいです いろんなパターンから、自分にあったアドバイスが参考に出来るような意見交換の場である事を期待しています。 いろんな意見が見られていいなと思った。 いろんな意見が聞けていいと思います。 いろんな意見や経験を聞く事が出来ていいです☆ いろんな悩みをみんなで話し合い、良い解決が出来るように、なって欲しいです。 いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。 うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います おばあちゃん世代の意見をもっとききたい。	いろいろなテーマがあって良いと思います。
換の場である事を期待しています。 いろんな意見が見られていいなと思った。 いろんな意見が聞けていいと思います。 いろんな意見や経験を聞く事が出来ていいです☆ いろんな悩みをみんなで話し合い、良い解決が出来るように、なって欲しいです。 いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。 うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな〜と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	いろいろな子育ての情報が欲しいです
いろんな意見が聞けていいと思います。 いろんな意見や経験を聞く事が出来ていいです☆ いろんな悩みをみんなで話し合い、良い解決が出来るように、なって欲しいです。 いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。 うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	
いろんな意見や経験を聞く事が出来ていいです☆ いろんな悩みをみんなで話し合い、良い解決が出来るように、なって欲しいです。 いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。 うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	いろんな意見が見られていいなと思った。
いろんな悩みをみんなで話し合い、良い解決が出来るように、なって欲しいです。 いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。 うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	いろんな意見が聞けていいと思います。
す。 いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。 うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	いろんな意見や経験を聞く事が出来ていいです☆
うちも2歳半の子が卒乳してないのですが、いらなくなるまで、卒乳しなくてもいいかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	
いかな~と読んで思いました おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います	いろんな方の意見、情報が得られていいかと思います。
おばあちゃん世代の意見をもっとききたい。	おススメ商品や便利グッズなどの情報提供があれば便利だと思います
	おばあちゃん世代の意見をもっとききたい。
おもしろかった	おもしろかった

お子さんが2人以上いる方の悩みをテーマにされたのは、とてもいいと思いました。自分自身はまだ子供が1人ですが、将来の為に参考にさせてもらいます。
お若い方には大変参考になると思います。
お母さんは みんな頑張ってるな〜偉いなぁと思います。みんなに頑張れ〜と エールを送りたいです。
このまま続けて欲しい
このような企画があることが素晴らしいと思います。わたしの時代にもあれば、 役に立ったのにと思います。
これからもたくさんの方々の意見やアイデアをたくさん読める場所であってください。
これからも楽しみにしています。
これからも役立つ情報を沢山載せて欲しいです。
これを見ること自体熱心な方でしょう。ちょっとした工夫やレシピ発信できれば よい。
サイトをみていいと思いました。

ſ

すごく見やすくてとてもいいと思いました。質問、回答もわかりやすくて、可愛くて、色々な方の悩みなどもウチはどうなのかな??など知れてとてもいいです
すごく参考になり楽しく読みました!
すごく暖かくて素敵な場になってる
すごく良い取り組みで、求めてる人が見やすい。
スマートフォンで見ました。内容は良いと思うのですが、字体が見にくく、斜めにレイアウトされているのもとても読みにくいです。
スマホでも簡単にみることができていいと思います。子育て中のママたちの声をたくさん聴けたらいいですね。言うことで(投稿することで)ストレス解消にもなるはずです。
スマホでも見やすい文字の大きさにしたほうが良い
スマホの画面では字が小さくて見えにくい部分あり。
スマホ対応充実はこれから欠かせないと思います。
その家庭・その人の考えとかで子育ては違うので一参考になればいいなと思います。こんなやり方もあるんや位で受け止めてもらえればいいのではないでしょうか?

その時期や、今知りたいって言う疑問に答えてもらえるので、良いと思います。 それぞれの年代で悩みは違うものですよね。前回は読んで参考になりました。 幅広い内容になると嬉しいです。幼稚園の選び方や未就園児の日中の遊ばせ 方など。色々な方からの話が聞けたら嬉しいです。 たくさんのママさん達の憩いの場になれるよう、いろんな場面でアピールしてほ しいです ためになる ちょうどおっぱいを卒業の時期なので、参考になりました。ありがとうございまし た。 ちょうど今、離乳食の時期なので為になります。 トイレトレーニングの仕方とか伝授してほしい どこで育児の質問をしても『今だけだから』『みんな乗り越えて来たから』などの 月並みな回答しか得れないと思います。質問をしても、結局は答えはない、育 児は皆違うと言われてしまっても、育児中のストレスや不安のはけ口があると いうのはありがたいです。 トップページから、「子育て広場」までたどり着くのにとても苦労しました。もっと 分かりやすいバナー等が有ると良いなと思いました。

とてもよい取り組みだと思う
とても参考になります
とても参考になることが多かったです。今まで知らなかったのでもう少し早くしっ てたらよかったと思いました
とても読み安くレイアウトされていて、お悩みの方も凄く助かるし、不安を解消 出来ると思います(^^)
どのくらいの人が利用しているか(盛り上がっているのか)よくわからない。
どんどん、いろんな企画が出来て 子育て中のお母さんにはすごく力強いと思います。
なかなか、外と交流のないかたも多いと思うので、いいと思います。
なかなか相談できずに悩んでいる人もいるので、いろんな世代の人が相談に 乗ってくれる気軽な場所としてこれからも活用していければいいのではと思う。
はじめての子供の時は色んな情報が欲しいので、こういうサイトはとても役に 立つと思います。

パソコンやスマホを見る暇もないかもしれないぐらい忙しいでしょうから、コンパクトな情報がいいと思います。
ハンデのある子育ての話を聞きたい
ひとりっ子なので、兄弟姉妹については、なるほど…しか思えないが、興味深く は読めました。
まだまだ内容が薄い感じがするので今後に期待します。
ママ目線より子供目線も企画してほしい
みなさん頑張っていらっしゃるので感心しています。
みんな、肩の力が抜けて、笑顔になれればいいですね。
みんなと意見交換が出来ていいと思います。
みんなの体験談や意見を聞けてい一と思う。
みんな一緒じゃないから 先輩の言葉がヒントになるかも
みんな同じよ <b>う</b> な事で悩んでいて安心しました。私だけじゃないって思いました。

もう下の子供も小学校最高学年。子育てを始めた頃にこんなのがあれば参考にしたのかなぁ…と思います。色々な人の意見を参考に自分なりの子育てをして親子一緒に楽しく過ごせたら良いのかなぁと思います。
もう子育ては終わっているのですが、子育て中は他の子と比べたり小さいことを悩み過ぎたなと思います。今しか楽しめない子育て、難しいかもしれませんがゆったりとマイペースで子育てを楽しめる、そんな参考になる「ひろば」になればと思います。
もう子供もてが離れてきたのでそういった子の企画お願いします
もう少し子どもが小さい時に欲しかった。
もう孫育てをしていておおらかに些細な事で悩んでたな〜と懐かしい 続けて下さいね
もっとたくさんの意見が交換できる場所ができたらいいのにと思う
もっとママの体調、気持ちなど聞きたい
もっと安心安全な、食育について
もっと見やすくなればいいかな。

もっと見る、のページが読みにくいので、デザインを変えてもらえたらありがたいです。
もっと子供が小さい時に見たかったです
もっと赤裸々な子育て相談があれば喜ばれるのかもしれません
もっと早く子どもがもう少し小さいうちからみていたかった
やはり、テーマが一番のポントだと思います。的確な企画を!
やはり、小さいお子さんの育児も子育ての内容が、多いです。せめて、中学生 位まで、対象年齢の子育て広場して、欲しいと思います。
よいと思う
リアルに生の声聞けて良いと思います
意外に良かった。正直、あまり期待していなかったので。すみません。
育児の合間に見て、またがんばろうと思えました。これからも楽しみにしています。

育児の参考になりそうです 育児をしているお母さんはみんなやっぱり悩みがあるんだなと自分だけじゃな いんだなと安心しました。先輩ママさんの意見も心強いアドバイスがいいなと思 いました! -人目の時は、何ががなんだかわからなくて、育児をしていたので先輩ママか らの素朴な質問に答えてくれるページの充実 加工食品、中食が盛んな今。国産、減農薬で本当に安心、安全な食品を子供 たちに与えられるような情報発信していただけたらともいます。 我が家は既に幼児ではないですが、子育てに間違いはあっても、正解は無い ので頑張って! 我が子が小さいときにほしかったです。 我が子の子育ては一段落しましたが、将来の孫育てのために(?)「みんなの 子育て広場 |愛読したいと思います。 画面も読みやすくて、かわいいので、ずっと続けてもらいたいです。 皆さんの子育ての悩みなど拝読して、悩んでいるのは私一人じゃないんだと少 し安心できました。 絵本でスマイルを利用させて頂いていますが、大変嬉しく思っています。こんな の頂いていいのかなっていつも感謝です。

絵本の配布はいいですね。
絵本はとても嬉しいです
絵本を頂けるのがありがたい
核家族の時代に生協を通して横繋がりでご近所さんとはなしながら子育て出 来たら素敵ですよね
楽しい
楽しく読ませて頂きました。
楽しく拝見しています
簡単レシピなど役に立つ情報をこれからものぞみます。
頑張ってね
顔を見なくて良いので、なんでも聞けそう。
期待しています
気が付けば子供は育ってます。ほんのひと時です。子育て期間楽しんでください。いい子に育てようと一生懸命頑張っているんですから、いい子なはずです。ママも自信持って大丈夫です。
気になることや情報などが知れていいと思います。
気軽に相談できるコーナーであって欲しいです

気軽に悩み相談が出来て良いと思います。 近くに子供が沢山いてるので何かヒントになればと思っております。 兄弟でも同じようにはいかなかったので、なかなか難しい企画だと思います が、がんばって下さい。 月齢、年齢ごとにもう少し細かく分けて、特集してほしい。 見にくいです。もうちょっと読みやすい配置にしてほしい 見るのは軽い気持ちで見られで良いと思います。 現在奮闘中のママさん以外にも目を引く何かがあればなおいいのでは? 孤独に子育てしているお母さんを助ける場になるよう、頑張ってください! 広く知られるように(^ ^) 今、子育て中の人は、とりあえず情報が欲しいと思います。 今のお母さんはネットやスマホで たくさんの情報が得られます。しかし情報が 多すぎて迷うことも多いのではないでしょうか。「みんなの子育てひろば」を参考 にして 自分で判断して 自分に合った方法で子育てをしていく そんなきっか けになる場所であって欲しいと思います。

今は子育て時代を懐かしく思っている年になっているが もっと抱っこをしてやれなかったのが残念に思っているので 若いお母さんにはそんな経験を話す場を
今回、自分のコメントが掲載されてて、うれしかった(笑)読んだママが、なんとなく気が楽になったり、共感してもらえてたらうれしいな。
今時ママっぽくて可愛いとは思いますがゴチャゴチャしないシンプルなほうが見 やすいと思いました
今自分に該当しなくても、いずれこ <b>うい</b> った悩みが出てくるのかと参考になる
困った時に見れる様になれば良いと思います
最近、子供も手が掛からなくなってきましたが、子育て広場は悩んだ時に見る のに、簡単に見れていいと思います。
最新の感想がありよい
参考にさせてもらってます
参考になり、共感もできます
参考になり良いと思う

参考になる
参考に出来る事が きっとあると思います
使い終わった後の子供用品を交換や譲ったり出来る場があればいいなと思う。配達の方を通して情報交換できると嬉しい。
子ども達が大きくなったので、参考になる情報は持ち合わせていませんが、今 のママ達を知る勉強になります。
子育てがひと段落した先輩ママからたくさんの意見がもらえるような企画があればいいなと思いました。
子育てが終わっており、昔に有ったらな!と思います。
子育てが大変で買い物に出られない子育てが大変で家に子守りがち…子育て中の個別での利用は便利ですがふれあいの場として班での利用も相談の場になるのではないかと思います
子育てされている方の、安心できる場所であったらいいと思います。
子育てしている人の参考になる内容。

子育てしやすい環境が大事だと思うので、とてもありがたいです。頑張って下さいm()m
子育てせだいに有用な情報が載れば良いかと思います。
子育てで参考になる意見があれば試してみる
子育てで忙しくて読むヒマがないので、簡潔にまとめておいてもらいたい
子育てに 生協が積極的に取り組んでおられることは良いことだと思いますが、その世代ではない組合員にも関心が持てる取り組みをしてほしいと思います。
子育てにはまだ無縁ですが、いろいろと勉強したいです。
子育てに関してのリアルな情報や意見等が聞けるし、たくさんの人が色々工夫 して子育てをしている、自分一人ではないんだな〜と考えさせてくれてこころ強 くなれます。
子育てに関しての情報交換ができる場にしてほしい。
子育てに関して親の時代の育て方は間違っていることも多いと聞きます。そんな情報もあったらうれしいです。

ſ

子育てに正解はないけれどちょっとした意見などで気持ちが楽になることもあ るので こうゆう取り組みはいいと思う 子育てに悩みはつきものですが、皆も頑張ってるんだと思うと私も頑張ろう!っ て思えます。 子育てに忙しい頃は時間をかけて読む気になりません。イラスト等で目を引く 構成が大切だと思います。気分転換の方法てか、時間をかけない自分磨き等 も、子育てママには喜ばれると思います。 子育てに役立ちます 子育ての頃がとっくに過ぎて、関心が薄れてしまいました。今は子育ての頃が 懐かしいです。子育ては、過ぎてしまえばほんの短い期間です。大事に育てて あげてください。特に意見はありません。 子育ての時期は、大変なので、先輩ママの体験談をもっと掲載したら良いと思 います。 子育ての色々な話を聞く事が出来るのでいいと思います 子育ての相談に、成長の心配やご近所付き合いのアドバイスもいれてるといい な。

子育ての相談はするほうは単純に「聞きたい」のだろうけど、答えるほうはこんなこと言ってもいいのか?と悩んじゃうこと多くて・・
子育ての悩みは誰もがもっていると思います。身内の情報だけでなく、多くの 先輩ママの意見をきいたり、子育て中のママと悩みを共有できたり、家族や親 戚だけでなく、子育ての疑問点や悩みを共有できるところが良いと思います。
子育てはいつの時代も大変ですね。でも、子供と過ごす時間はとても短いです。今を大切に一!
子育てはいつも悩み悩みの連続です。何が一番正しいのか実際の所わからない部分もありますが子供と一緒に成長しているように思うので子育て楽しみたいです。
子育てはマニアル通りには行かないですね。
子育てはみんなが悩むので生協さんが取り上げてくれたら心強いと思います
子育てはリラックスが大事!
子育ては一段落したので、もっと前からこういうコーナーがあればよかったっと 思います。

ľ

子育ては何時の時代も大変なもの、如何に病気、怪我などしないでそだってくれるか目を離せない毎日、親として本当に心配がつきませんがせめて食べ物の安心感が得られる生協に一部の食材ではあるが、当時良い情報を与えてくれた子育て先輩には感謝しています、と同時に団地住まいだったため、いつもいろんな情報が飛び交っていました、生協の利用するきっかけは、一番はミカンジュース、玉子、牛乳、でした。配送の時こそ子育て情報の時間でした。今から40年以上もの話ですが、おしゃべりは大事ですよ、、。

子育ては終りましたが いろんな情報をみていると 食べさせることに追われていたころが懐かしいです。

子育ては終わりましたが、次は孫ができたら参考にしたいとおもうのでこのまま つづけてください

子育ては卒業しましたが、私の意見が参考になる様の事が有れば参加したいと思います。

子育ては大変だけど終わったらあっけないんで楽しんで

子育ては大変でストレスも多いですが、親が子どもと一緒にたくさんのことを学んでいける、とても楽しい時期でもあると思います。自分の思ったように事が進まず、自分の時間も十分に取れずにイライラすることも多く、子どもにもそれが伝わってしまうこともあると思いますが、なるべくいろいろなことを前向きに考えなおすようにして、すべて完璧じゃなくてもいいんだ、と思い出させてくれるような場であってほしいと思います。

子育てママさんへの応援メッセージで良いと思います。
子育てをだいぶ前に終わってしまい、懐かしいと思いました。子育て中は必死でしたね。子供は知らない間に大きくなります、案外とダメな母親の方がしっかりとした子になってくれました。子育て 楽しんで下さい。
子育て家庭の人達が、集まってコミュニケーションをとれる場などがあればいいかなぁーと思います。
子育て真っ最中の方に取ったら身近な方の意見が聞けて良いのではないで しょうか。
子育て中で仕事を持っている方は毎週の注文するだけで精一杯の時間に追われた生活をしていると思います。しかしある程度子供が成長すれば、自分の経験を語れる場があれば投稿してくれるのではないでしょうか。 また子育て中でも少し時間のある方には「ひろば」は興味を引くのではないでしょうか。
子育て中なのですごくためになりました
子育て中のママがたくさんいると思うと自分もかまんばろうという気になります
子育て中の人で身近に聞く人が、いない人に良いと思う。

子育て中はみんな同じような悩み事があると思うのでとても参考になりました。
子育て中は何かと周りの子どもさんと比べてしまいます。歩いただの喋ったなど聞くとうちの子はまだかと思ってしまいます。そういった事で悩まないようにサポートしていってくれたらなあと思います。
子供が小さい方にはいいと思います
子供が寝ている時くらいしかサイトをのぞけないので、知りたい事がパッと検索できればよいと思う
子供といえど、乳幼児から小中高生の多様な子育ての幅があり、それぞれの年齢で楽しいことも悩みもありますね。我が家では、食事時は明るく楽しい会話を心がけています。ひろばの話も参考にします
子供にも個性があるので、たくさんの方の意見があっていいのではないでしょうか。
子供の小さい頃に、あったら、良かったなって思った。
子供は日本の未来、子育てを終えた身はあるが、出来る事があるのなら手伝いたい
私が新米ママだった頃にあれば良かったなぁ~

私たちの頃より、色々便利になった反面、悩みも多い時代だと思うのて、、心がなごむ場であったらいいと思います。
私の子育ての時代には「子育て広場」などの情報など一切なかった(50年も前)ので若いママさんたちにいろいろ情報やアドバイスを与えてあげることは素晴らしいと思います。頑張ってください。
私の子供が小さい時に、こんなサイトがあったらよかったと思いました。
私の場合懐かしさも混じり楽しめます(^-^)v
私は、下の子育も小学校6年生になり、手もかからなくなりましたが、いろんな情報を載せることによって、困ったり、悩んだりした時に助けられることがたくさんあるとおもうので、幅広い子育て情報を載せたらいいと思う
私はもう卒業していますが、こういった広場は子育て現役の方にもっと広げて いってほしいと思います。
私は最近初孫が産まれ今の子育てがどんな感じなのかわからないので少しで も役に立つ情報が娘に話せると良いと思います。

私は堺市の子育てとっくに終ったおばさんですが、堺市には同じ名前の「みんなの子育てひろば」事業が展開されています。実際、地域の公民館などで、民間の法人や事業者が、堺市の補助金で運営されている子育て支援のひろばです。絵本やおもちゃがたくさんあって、誰でも無料で利用でき、小学校に行くまでの乳幼児とその保護者が気軽に集い、遊び、話し、交流できます。常駐スタッフに話をしたり聞いたり、相談もできます。市の目標は1中学校区にひとつの広場が設置されることです。若いママたちは、いろいろな情報をPCやスマホで簡単に検索したり交換したりして、口コミの威力もすごいと思います。利用者の方々の実際の声を、生協でも取り上げてみてはいかがでしょう。

私は堺市東区在住で車がありません。東区はけっこう田舎で不便。役所もなんだか対応が違います。なんで生協さんのような子育てに目を向けて下さっている会社にがんばってもらいたいと思っています。ママ達が集まれるような簡単な部屋があちこちに出来たらいいな。

私は新米ママなので、悩み相談のコーナーはとても役に立ちます。同じ悩みや 疑問を持ってる人がいることや、経験者さんの回答に 安心感を与えてもらって ます。

私も含めて、もっと沢山の方が利用出来ると良いですね。

私も子育て終わって娘は成人しました。まだ育児してた時のこと、思い出しましたね。

字がよみにくいところがありました

字体を変えたり 色を付けたり 視覚的に 読みやすくしてほしい
自分が子育て真っ最中の頃にはなかった企画なので、、正直羨ましい!と思います。ただ、今のママはスマホやパソコン等便利ツールが多すぎて時間が足りないのでは?とも思います。画面と向き合う時間を子供にも向けて欲しいなと思います。
自分にはもう関係ないと思って見ていなかったのですが嫁や娘の悩みを聞いて、気をつけて見て少しはましなアドバイスが出来たら良いかなと思いました。
自分も悩んでいた時期に利用出来たらよかったなぁと思いました。やはり先輩ママさん方のアドバイスは勉強になりますので!
実家から離れて子育てをしてるので、そういう人の体験談や意見が聞きたい
実際に集える場所の提供が必要だと思う
実際のママの声がみれて参考になってます
取り組むのが遅いと思うので、もっと早くしてほしかったです。

取敢えず子育てに関する悩み相談、気軽に意見交換できるのが良いと思いま す
初めてサイトを見たが、ちょうど卒乳についての時期に悩んでいたところなので、参考になった。
初めて見てとても参考になりこれから見ていきたいです
初めて拝見しましたが、悩み相談の内容もちょうど気になっていた事が載っていたので参考になりました!
助かるし参考になる
小さい子が居ないとあまり見ても意味がないかなぁと思う
小さい子どもさんが対象になっていますが 小学生、中学生、高校生の子育ての難しさとか色々な方の経験談なども知りたいなぁと思います
小さなお子さんのいる家庭では役立つと思います
小さな子だけではなく、障害を持った子などのアドバイスなどあれば、母は助かるし頑張れそうな気がします。

ľ

少子化問題がありますが皆さん立派に子育てされてて凄いと思う。
情報がいっぱいあり助かる
情報は多い方がいい
情報を提供できる良い機会だと思う。
色んな考えが聞けておもしろいと思います。
色んな取組が素晴らしいですね!
色んな情報が見れそうでいいと思う
色々なイベントや教室が平日昼間が多いので仕事の休みの土日にしてほしい
色々な意見があり、励まされました
色々な意見が聞けていいと思う

色々な経験をもとに意見を聞けるのは為になります。
色々な事をとりあげてもらいたいです
色々な方の子育ての悩みややってきたことなんかに共感できたり、新しい発見 があったり楽しいと思います
色々悩んでいる人、勇気をもらいたい人、安心したい人がいると思うので、笑 顔になれる情報が見られるとうれしいです。
心惹かれる情報、心に残る情報があまりない
新米ママさんには、よきアドバイス的な読み物?で、あったらいいですね。
新米ママさんの心配事相談は良いと思います
新米ママさんの生協利用率は、少ないのかな?あるいは目を通す時間がない のかな?と思いました。
新米ママさんを、応援している気持ちが、うれしいです!

新米ままだけでなく、子育てはいつまでも新しいことばかりなので、子供が大きくなっても知りたいことは沢山ある。そんな人も利用価値のある情報が欲しい

新米ママにプラスになるコーナーの様なので悩みや、先輩ママのアドバイスを 大いに取り入れたらいいと思う。

身近な方の意見が聞けてとてもいいと思います。

人生悩みは尽きないと思いました。子育て本などありますが、本の内容通りにならないし本通りに子育てしようと思って子育てすると内容通りに育てられないと悩みますし・・・まぁ子育ては「言う事を聞かないと聞きなさい」や「子供のくせに何故言うとおりにしないの」と思うので一人の人間を育てると思って育てないとと思います。一人ひとり性格や考え方が違うので人間を育てるのは大変だと思います。

正直子育てひろばの回答は一般的なもので目新しさがないし、そもそも子育てにはこれが正解というのもないし、子供の個性が違うのだから、我が子に合う子育てを親が自問自答しながら子育てすればいいのであって、その子供のことを全く知らない人からアドバイスされてもしょうがない気がするし、子育ては親にとってもすぐ解決するものではなく自問自答して育てていくというプロセスが大事なのではないかとは思います。参考にしたい人は見るでしょうが、子育てって時代によってものすごく違うから、あまり世代の離れた人からのアドバイスは参考にしない気がするし。

生活背景が不明だったり違うので、今ひとつピンときませんでした。それと、悩み事が散らばっていて読みづらい(必要な情報を見つけにくい)です。働くママから。兄弟ママから。授乳について。などカテゴリで分けられていると嬉しいです。

生協の組合員が、たくさんおられるので、色々な意見がたくさん聞ける、見れるので、すごく安心だと思います。

生協は、助け合いの場所でもあるので、お母さん同士のコミュニティとして、悩み事を相談しあえたら良いのでは?

生協を通じてみんなで子育てができるように、これからも続けて欲しいと思います。

赤ちゃんの話が多くて、役に立たなかった。対象が低年齢すぎる。

先輩ママさんの意見が子育てのヒントにできて子供も親もストレスを減らせれば幸せですね。

先輩ママさんの経験を聞ける場は貴重で、望んでいる人も多いと思います。

先輩ママさんの体験談は参考になるので嬉しいです。

先輩ママの意見が聞ける事はとても心強いし参考になるので続けて欲しいで す。

先輩ママの意見を読んで、子供が必要としてくれている今をもっともっと楽しまないともったいないと思いました。
専門家でなく、経験者からの言葉はとても参考になると思います。
相談したいことが、即効で答えが返ってきたら嬉しいと思う。
相談できる場があることで、孤立しがちなお母さんが救われると思います。
続けて欲しい
他の人の意見が知れて、楽しいです
他の本などにも載っている内容なので特に良いと思うことはありませんでした。
体験談なんかがしれたら、皆そうなんだとか思えて、安心できる
大変役に立ちました
沢山のお母さんの嬉しかった事、びっくりした事など、子育て話しを聞きたい
託児付きで若いお母さんたちの交流の場などを企画してあげたら
地域で子育てについて相談できる機会があればいいですね。30年前私も新米ままさんで、生協でお知り合いになった方からいろいろアドバイスをいただき、たすかりました。

地域に寄って色々な催しがあって楽しそうだなと思った。 長く続けてください。 同じように子育てで悩んでいる人もいるとわかり、またアドバイスもあるので、 少しホットしました。 読みやすくて、一気に読み進めて、温かい応援メッセージも掲載してあり、ほっ とした気分になりました。自分と同じような気持ちの人を見つけると、一緒なん だなあとなんだか安心しました。毎日、時間に追われている気分でイライラし て、絶叫してしまうこともあるのですが、こんな日々もわずかな間なのだと改め て思いなおしました。 読んでいて たのしいです。 読んでいて、あったあったそんなことも、と思ったり、みんな同じ事で悩んでいる んやと思えて、少し気持ちが楽になります! 内容はすごくよくて、悩み相談は参考になると思うのですが、デザインが凝りす ぎてみにくいです。斜めの貼り付けは辞めて真っ直ぐにしてほしいです。 乳児を抱えた新米ママのこころの支えになると思います。 年齢に関係なく皆で子育てに関われたらと思う 悩みことを聞ける場所があってとてもいいとおまいます 悩みすぎでは、楽しく、毎日をすごしましょう。

悩みなど投稿には消極的でも、他の人の投稿を見て、共感できたり、参考にし たりできる。 悩みの共有、楽しく過ごせる知恵、楽チン料理の情報 悩みは皆ありますよ。 悩み事は、皆さん同じようなものだなぁと思います 悩んでいる時期には、とても勇気づけられると思う 悩んでいる人は多いので、人それぞれの悩み相談にこたえられるサービスを 希望 悩んでるのは私だけじゃないと思えて気持ちが楽になりました 悩んでるママさんたちが悩みを打ち明けられるような場になればいいな。 表示が、分かりやすい。 不安を抱きながら、育児をしているママは少なくないと思うので、とても良い取 り組みをされていると感じました。 分かりやすくいいと思います 聞きたい事、知りたい事、悩みごとなど気軽に聞けるコーナーを作ったらいいと 思います。

忙しくてなかなか気になることがあっても相談できなかったり、悩んだままだったりすることがあるので、気軽に相談したり体験を語ってもらったりすると、案外簡単に解決したりすることもあるかと思うので、広く長く広場を続けてほしいと思います。子育てが一応終了している身としては、10年前にこういうことがあれば良かったのにと思います。
無料のえほんとかあるのを知らなかったので、もっと広めるべき!
野菜嫌いな子供を上手に食べさせる方法など。
役立つことがあると思う!
幼児食の役立つ情報が欲しいです。
様々な年齢の方がいるので、子育ての困ったことなどがあると、とても参考に なると思います。
頼りになったり、楽しみになったり いいと思います。
良いと思います。
良いと思います。役に立つこともあるので
良い取り組みだと感じました
綺麗な色づかいで読みやすく身近な問題を経験を踏まえての回答を聞けて良 いと思います